

Le plein d'animations historiques cet été en Terre d'Argence

La communauté d'agglomération de Beaucaire a présenté ses rendez-vous du patrimoine et culturels

La saison estivale a commencé sur les chapeaux de roues dans la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence ! Bellegarde avait rendez-vous avec l'histoire le week-end dernier, sur le site du musée de l'eau. Et près de 3000 visiteurs sont venus assister au Bivouac de l'Histoire, où les compagnies médiévales de Castres et Nîmes, les troupes antiques de Comps et de Gravelson, la Compagnie Afikamaya, l'association Galapiat de Tarascon et quelques autres ont assuré des animations historiques et des reconstitutions multi-époques.

Une belle mise en bouche et de bon augure pour les grands rendez-vous touristiques et culturels programmés suivant la volonté du président Juan Martinez et des élus de la CCBTA durant l'été. Et dont la première grande date est fixée au 28 avril à Beaucaire. Ce sera la première des 38 journées historiques médiévales, qui vont ponctuer les mois d'avril à octobre. Un événement intitulé "A l'assaut de la Forteresse".



Entre deux bénévoles costumés, Juan Martinez, président de l'intercommunalité, Marie-Pierre Maurin (service culture patrimoine), Jean-Michel Azema (vice-président CCBTA, 1^{er} adjoint à Fourques). / PH N.C.-B.

Il s'agit de "développer de manière conséquente la mise en valeur du château de Beaucaire... Ces presque quarante dates et les week-ends d'animations costumés aux accents médiévaux sur le site de la Forteresse beaucairoise viendront étoffer les événements culturels et touristiques traditionnels que sont le Bivouac de l'Histoire à Belle-

garde, le festival Musique et vieilles pierres dans les communes de la Terre d'Argence ou encore les expositions Reg'Arts d'artistes à Beaucaire", a expliqué Juan Martinez, président de l'intercommunalité, lors de la présentation complète de la saison culturelle de la Terre d'Argence, à la Maison du tourisme et du patrimoine.

Des rendez-vous détaillés par Marie-Pierre Maurin (responsable du service culture et patrimoine), en présence de Valérie Parayre (directrice de l'office de tourisme) ainsi que des représentants des différents services et des protagonistes qui animeront l'année.

Une montée en gamme qui verra le château revêtir son as-

pect d'antan et de nombreuses animations permettre de découvrir la vie quotidienne comme elle était au XIII^e siècle. Ateliers, démonstrations de combats, spectacles humoristiques, fabrication de machine de guerre replongeront le château de Beaucaire à l'époque des comtes de Toulouse.

"Ces animations ont été imaginées sous l'œil aiguisé d'un docteur en histoire médiévale, spécialiste de la période des XII^e et XIII^e siècles, M. Martinez, chargé de cours à la faculté de Nîmes", poursuit le président Martinez. Car le but est de coller au mieux à la réalité de ce qu'était la vie à cette époque.

Il s'agit aussi de rendre accessible la culture à tous. "C'est très important. On parle beaucoup d'argent, de travail, d'éducation mais la culture a aussi un rôle primordial à jouer. C'est ce que nous avons voulu faire avec ces animations". Enfin, l'élu a souligné la volonté de dynamiser l'économie locale. "La culture c'est aussi l'emploi et il y a plein d'endroits magnifiques sur ce territoire. Pas assez d'habitants connaissent notre engagement pour faire connaître ces merveilles."

A vivre sans modération jusqu'au 27 octobre.

Nelly COMBE-BOUCHET